
Protokolleintrag vom 06.12.2017

2017/278
Schriftliche Anfrage von Dr. Urs Egger (FDP) und Dr. Christoph Luchsinger (FDP) vom 23.08.2017:
Temporäre Umnutzungen von Büroflächen zur Entlastung des Wohnungsmarkts, rechtliche Voraussetzungen und
Möglichkeiten für ein unbürokratisches Vorgehen und allfällige Auswirkungen auf den Wohnungsmarkt der Stadt sowie
mögliches Regelwerk für den Umgang mit Leerständen und deren Zwischennutzung

Der Stadtrat beantwortet die Schriftliche Anfrage (STRB 962 vom 22. November 2017).


